

# Mein erster Schultag

10.8.-15

An meinem ersten Schultag im Worboden fühlte ich mich gut aber ich war auch aufgeregt! Treffpunkt war um 8.30 Uhr im Klassenzimmer Nummer 41.

Ich nahm mit: Mein Etui und ein Zahnschloss, da wir nun ein eigenes Fäschlein besitzen, indem man wertvolle Gegenstände einschliessen kann.

Zuerst gingen wir in unser Klassenzimmer.

Ich sah unser Klassenlehrer, Herrn Reto Ceruti, heute zum ersten Mal.

Er sieht sehr nett aus. Später gingen wir in die Aula, da spielten uns verschiedene Lehrer coole Lieder vor. Danach kam ein Komiker „Hans-Ueli“ auf die Bühne, dieser machte für mich einen sehr schlechten Eindruck, weil es überhaupt nicht lustig war! Er sagte am Anfang, er mache einen Trick, aber schlussendlich führte er den Trick nicht aus.

Nach der Vorstellung machten wir einen Klassenwettkampf, die Klasse die am meisten Punkte erreichen wird,



gewinnt einen Tag im Bowlingcenter in Rubigen.

Mit der Klasseneinteilung der Klasse 7D bin ich zufrieden. Etwa die Hälfte meiner Klasse kenne ich noch nicht, da sie aus Rüfenacht kommt.

Mein Pultnachbar ist Leo Gerben. Mit ihm ging ich von den ersten bis in die 4. Klasse zur Schule.

Ich bin gespannt auf die 7.Klasse im Worbboden, und werde alles geben, um in der Sekundarschule zu bleiben!

ENDE



Schulzentrum Worbboden